

VOLKSSCHULE



2



1



2



2



2



3



4



5



## Neues aus der Volksschule

### 1 Neu an der Schule

Mein Name ist Sandra Stiefsohn und ich darf mich als neue Volksschullehrerin in St. Margarethen vorstellen. Ich komme aus Wilhelmsburg und bin 23 Jahre alt. In meiner Freizeit singe und musiziere ich sehr gerne, gehe gerne wandern und genieße die Natur, besuche regelmäßig meine Zumba-Stunde oder lese einen guten Krimi.

Ich habe an der KPH Krems die Ausbildung zur Volksschullehrerin absolviert. Danach war ich ein Jahr in einer schulischen Nachmittagsbetreuung tätig. Im vorigen Schuljahr habe ich an der Volksschule Böheimkirchen unterrichtet.

In St. Margarethen habe ich mich nun schon ein bisschen einleben dürfen und fühle mich sehr wohl hier. Mit viel Motivation, Freude und Energie werde ich gemeinsam mit den Kindern das laufende Schuljahr weiterführen. Ich freue mich bereits darauf!

*Liebe Grüße, Sandra Stiefsohn*

### 2 Ausflug zu den Hoflieferanten

Am 14. September 2018 fand unser erster Ausflug statt. Wir besuchten die Hoflieferanten

in Wilhelmsburg, wo wir viele schöne Dinge erlebten.

Zu Beginn durften wir alle unser eigenes Weckerl machen und mit unterschiedlichen Gewürzen und Zutaten belegen.

Danach gingen wir in das 5 Sterne Kuh-Hotel, also in den Stall, denn den Kühen geht es dort wirklich sehr gut. Alle fütterten die Tiere mit Heu und anhand der Listen konnten wir die Namen der Kühe herausfinden. Weiters durften wir auch die Alpakas, Gänse, Enten, Schafe und Ziegen füttern.

Die Produkte der Hoflieferanten konnten wir auch verkosten, wie zum Beispiel Kakao, Vanillemilch oder Apfelsaft.

Als Abschluss haben wir noch eine gesunde Jause vorbereitet und einen Aufstrich gemacht. Diese genossen wir mit unseren selbstgemachten Weckerln.

Es war ein toller Ausflug und wir hatten großen Spaß dabei!

*Bericht: 3./4. Schulstufe*

### 3 Neue Medien in der VS

Seit diesem Schuljahr sind nun alle Klassen mit einem Beamer und einem Laptop ausgestattet. Die Kinder freuen sich riesig und wir arbeiten schon regelmäßig damit.

Die elektronischen Medien sind in der heutigen Zeit nicht mehr wegzudenken, deswegen ist es eine

Bereicherung einen so modernen Unterricht gestalten zu können.

### 4 Sportliche Pausen

Die letzten Sommertage wurden noch im Freien genutzt, um in der großen Pause mit dem Herrn Pfarrer Fußball zu spielen. Das war ein Spaß!

### 5 Unsere Schulanfänger

Heuer dürfen wir in unserer Schule 11 Schulanfänger begrüßen: Julian Scheibenreif, Raphael Burger, Benedikt Nutz, Sofie Schweda, Lukas Schlatzer, Julian Ginthör, Helena Hierner, Sophie Sojka, Rokas Birgmann, Tamara Schweda und Vanessa Gruber.

Wie jedes Jahr spendete der Umweltverband Emil-Flaschen für die Schulanfänger. Durch diese Flaschen sollen schon die Kleinsten lernen, wie unnötiger Müll ganz leicht vermieden werden kann. DANKE für dieses tolle Geschenk!

Wir wünschen unseren Erstklässlern ein schönes Schuljahr und freuen uns, dass ihr jetzt hier an unserer Schule seid!

*Wir freuen uns alle auf ein schönes, spannendes und ereignisreiches Schuljahr!*

*Das Lehrerteam*

Herzliche Einladung zur Buchausstellung  
am 10. November 2018, 10.00-16.00 Uhr

Sie können in der Volksschule Bücher kaufen, darin schmökern  
und bei Kaffee und Kuchen gemütlich beisammen sein!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

